

Cuatro sacerdotes serán ordenados en nuestra Arquidiócesis

La ordenación sacerdotal será el 4 de octubre a las 9:00 a.m. en la Catedral Metropolitana



Con profunda gratitud a Dios, la Arquidiócesis de San Pedro Sula se prepara para celebrar la ordenación presbiteral de los diáconos Jason Emmanuel Guerra Estevez, Bryan Eusebio Guerra Estevez, Dixie Ballesteros Hernández y Noé Gerardo Hernández

Hernández, quienes serán ordenados el sábado 4 de octubre a las 9:00 a.m. en la Catedral Metropolitana de San Pedro Apóstol. Monseñor Miguel Lenihan oficiará la Santa Eucaristía y presidirá el rito de ordenación sacerdotal. Todos los fieles de nuestra arquidiócesis están invitados a la misa

de ordenación de estos cuatro nuevos sacerdotes para nuestra Arquidiócesis.

Los cuatro jóvenes fueron nombrados diáconos el pasado 1 de marzo, cada uno de ellos ha vivido su experiencia en diferentes parroquias: Jason Emmanuel Guerra Estevez en la parroquia

Nuestra Señora de Guadalupe de La Lima; Bryan Eusebio Guerra Estevez, en la Exaltación de la Santa Cruz de Baracoa, Cortés; Dixie Ballesteros Hernández, en la parroquia San Miguel Arcángel de Potrerillos y Noé Gerardo Hernández en el Buen Pastor de San Pedro Sula.



Noé Gerardo Hernández Hernández

Noé Gerardo Hernández Hernández, nació el 09 de junio de 1997 en Otatala, Masaguara, Intibucá. Es hijo de Antonio Hernández y Esperanza Hernández. Es el menor de una familia conformada por 6 hermanos.

Cursó sus estudios primarios en la Escuela Juan Manuel Gálvez Durón y en el Centro de Educación Básica El Esfuerzo. Cursó sus estudios secundarios en el Instituto Oficial José Trinidad Reyes de San Pedro Sula.

En el año 2015 ingresó en el Seminario Mayor Nuestra Señora de Suyapa, del cual egresó en el año 2023 como Licenciado en Filosofía y Lic. en Teología.

Es hijo vocacionado de la parroquia La Visitación de Dos Caminos, Villanueva, Cortés. Ha realizado su experiencia pastoral en la parroquia El Buen Pastor de San Pedro Sula; acompañado por el padre Gustavo Adolfo Fuentes Gómez.

Noé: ¿Cómo ha vivido esta experiencia de la diaconía?

Estos meses del diaconado, han sido llenos de Dios, una experiencia para compartir juntos la fe, he celebrado la Liturgia con los hermanos de cada comunidad en esta parroquia, y junto a ellos he renovado la fe en cada procesión, en las fiestas patronales y en los actos de piedad popular. La alegría y la compasión de Dios, no me han faltado en estos meses. Estoy muy contento por la compañía de este Pueblo Fiel de Dios, por permitirme estar junto a ellos y porque en este lugar he encontrado una verdadera escuela de seguimiento al Señor.

Primera Misa

Oficiará la primera misa en su comunidad de origen en Otatala, Masaguara, Intibucá, el 05 de octubre a las 11:00 a.m. En la parroquia Buen Pastor el 12 de octubre a las 10:00 a.m.



Dixie Ballesteros Hernández

Dixie Ballesteros Hernández nació el 27 de noviembre de 1998 en San Antonio de Cortés. Es hijo de Dixie Ballesteros Mencía y Deisy Areli Hernández Ayala. Es el primero de 4 hermanos.

Cursó sus estudios primarios en la Escuela 18 de noviembre y sus estudios secundarios en el Instituto Soberanía. En el año 2014 ingresó al Seminario Menor Santiago Apóstol de la Arquidiócesis de San Pedro Sula donde culminó sus estudios en el Instituto San Vicente de Paúl.

En el año 2016 ingresó al Seminario Mayor Nuestra Señora de Suyapa del cual egresó en el año 2023 como Licenciado en Filosofía y Licenciado en Teología. Es hijo vocacionado de la parroquia San Antonio de Padua de San Antonio de Cortés. Realizó su experiencia pastoral en la parroquia Nuestra Señora de la Visitación, Dos Caminos, siendo acompañado por el padre Natael Perdomo.

Dixie: ¿Cómo ha vivido esta experiencia de la diaconía?

Ha sido una experiencia novedosa, ahora ya como consagrado, procurando corresponder a lo que Él me pide y confía. A pocos días de participar del Sagrado Sacramento del Orden, estoy agradecido con el Señor por poner su mirada en mí y depositar su confianza con lo que él me ha pedido.

Primera Misa

Oficiará su primera misa en la parroquia San Antonio de Padua, de San Antonio de Cortés, el 5 de octubre a las 9:00 a.m.



Jason Emmanuel Guerra Estevez

Jason Emmanuel Guerra Estevez, nació el 10 de noviembre del año 1994 en la comunidad de Santa Martha, El Merendón, municipio de San Pedro Sula. Es el tercero de cinco hermanos, hijo de José Eusebio Guerra García y Gladys Patricia Estevez.

Cursó sus estudios secundarios en la Escuela Normal Mixta del Valle de Sula. En el 2016 ingresó al Seminario Mayor Nuestra Señora de Suyapa, finalizando su formación inicial en el año 2023.

Es hijo vocacionado de la parroquia Nuestra Señora del Carmen de Cofradía Cortés. Su experiencia pastoral la realizó en la parroquia Virgen Inmaculada de la Sagrada Medalla Milagrosa, acompañado por el padre Delio Aceituno.

Jason ¿Cómo ha vivido esta experiencia de la diaconía?

Esa experiencia siempre nos sorprende, cuando llega ese momento de poder distribuir la gracia que Dios no ha encomendado, a las personas que él nos va poniendo en el camino, es una experiencia que siempre supera lo que uno cree, siempre es un desafío pero, al final, uno solo reconoce la sencillez y la disponibilidad de abandono al proyecto de Dios.

Primera Misa

Oficiará su primera misa en la parroquia Nuestra Señora de Guadalupe de La Lima el 4 de octubre a las 6:00 p.m.



Bryan Eusebio Guerra Estevez

Bryan Eusebio Guerra Estevez nació el 4 de noviembre de 1997 en Santa Marta, El Merendón. Es hijo de José Eusebio Guerra García y Gladys Patricia Estevez. Es el cuarto de cinco hermanos.

Cursó sus estudios primarios en la escuela 12 de octubre y sus estudios secundarios en el Centro de Educación Básico Lempira. En el año 2014 ingresó al Seminario Menor Santiago Apóstol de la Arquidiócesis de San Pedro Sula donde culminó sus estudios en el Instituto San Vicente de Paúl.

Posteriormente, en el año 2016 ingresó al Seminario Mayor Nuestra Señora de Suyapa del cual egresó en el año 2023. Es hijo vocacionado de la parroquia Nuestra Señora del Carmen, Cofradía. Realizó su experiencia pastoral en la parroquia San Juan Bautista de Río Lindo, acompañado por el párroco Héctor Banegas y el padre Roberto Gonzales.

Bryan: ¿Cómo ha vivido esta experiencia de la diaconía?

Una experiencia con muchas realidades vividas, llegué a la parroquia Exaltación de la Santa Cruz de Baracoa a los 2 días de haber sido ordenado diácono, junto al párroco Juan José Brizuela, hemos hecho un equipo compartiendo el trabajo en esta parroquia que tiene 39 comunidades. Son tantas experiencias vividas en esta parroquia con mucha alegría, personas que nos acogen desde su sencillez y su pobreza. He vivido una experiencia llena de Dios.

Primera Misa

Oficiará su primera misa en la comunidad de Santa Marta, El Merendón, el 5 de octubre a las 10:00 a.m.

La parroquia Inmaculado Corazón de María realizó su peregrinación jubilar



La parroquia Inmaculado Corazón de María del sector Rivera Hernández, peregrinó hacia la Catedral Metropolitana San Pedro Apóstol el domingo 21 de septiembre, los feligreses fueron acompañados por su párroco el presbítero Jeremías Lemus, el vicario Wilmer Antonio Aguilar y nuestro obispo emérito, Monseñor Ángel Garachana.

Los fieles caminaron luciendo camisas blancas con el logo del jubileo 2025, salieron desde Plaza las Banderas, encabezando la peregrinación la cruz y la imagen de la Virgen María.

Al llegar a las puertas de la catedral y con el sonar de las campanas dándoles la bienvenida, los peregrinos fueron recibidos por el secretario canciller de la Arquidiócesis de San Pedro Sula, el padre



Gustavo Fuentes quien en nombre del arzobispo Miguel Lenihan les dijo: “los recibo con alegría y agradecimiento y los acojo en esta catedral que es la Iglesia de todos los fieles de la Arquidiócesis, les doy gracias por el esfuerzo para recorrer el camino que los trae hasta aquí, pero sobre todo les agradezco el camino espiritual que han re-

corrido, camino de conversión, comunión, renovación misionera y de caridad fraterna, los invito a entrar por esta puerta de la esperanza siguiendo mis pasos y reunirnos en asamblea litúrgica para celebrar los divinos misterios”.

Luego de cruzar la puerta de la esperanza, los peregrinos recibieron la aspersion de agua recordando el

sacramento del bautismo.

La Eucaristía fue presidida por Monseñor Ángel Garachana quien en su homilía resaltó: “Nuestra Iglesia católica está celebrando el 31 jubileo ordinario de 2025 y les dejaré algunas enseñanzas de la peregrinación jubilar: La primera es que hemos peregrinado juntos como parroquia, como discípulos de Jesús, somos comunidad unida y reunida, somos su pueblo. En la segunda enseñanza, señaló que caminamos juntos con el Señor Jesucristo, conscientes que Jesús al ascender al cielo, no nos ha abandonado, está a nuestro lado en las alegrías y en las tristezas, en los logros y los fracasos, en la salud y en la enfermedad, en las pruebas y en las grandes satisfacciones, en los momentos del tabor (gloria) y en los momentos de calvario (cruz).

En el año jubilar peregrinamos junto a nuestros patrocinadores.



Sigue nuestras transmisiones por la 101.3    





De la Virgen María, el Obispo recordó María, la madre de Jesús, es nuestra madre, ella también Asunta al cielo con Jesús no nos abandona, ella es la madre que nos auxilia, acompaña, está con nosotros y nos tiene en su corazón". "La tercera enseñanza es la virtud de la esperanza, los

peregrinos caminamos con la esperanza de llegar un día al encuentro definitivo con Jesucristo" concluyó Monseñor. Al finalizar la Eucaristía los feligreses dedicaron un canto especial a la santísima Virgen María, seguidamente el párroco Jeremías Lemus agradeció el acompañamiento de Monse-

ñor Ángel Garachana en la peregrinación, también agradeció a Monseñor Miguel Lenihan, al padre Gustavo Fuentes por brindarles la bienvenida y a todos los fieles que asistieron a la peregrinación como la parroquia.

Dra. María Tábor Alvarado
 ESPECIALISTA EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA
 ULTRASONIDO

HORARIO
 LUNES A VIERNES: 8:00 am - 3:00 pm
 SÁBADOS: 8:00 am - 12:00 m

CITAS
 2552-7915 | 2552-0794
 9751-1100

CONTACTO
 dratabora@yahoo.com

Centro Médico Galenos
 10 Ave. 11 Cll. N.O. Barrio Los Andes.

RIVERA FIALLOS
 Logistics Group

**SOMOS AGENTES ADUANEROS
 Y DE CARGA INTERNACIONAL**

PARA MÁS INFORMACIÓN
www.riverafiallos.com | info@riverafiallos.com
 2544-0033 | 2544-0203 | 2553-1117

FERRETERÍA ALFESA
 "Líderes en material de construcción"

Col. Buenos Aires,
 Carretera a Puerto Cortes,
 Frente al Seguro Social,
 Boulevard del Norte

2551-0391
 9446-2233

ventas@alfesahn.com

LOSUSA
 Lotificadora Sula
 S.A de C.V.
 La mas alta Plusvalia
 3ra. Avenida, 7 Calle N.O.
 Tel: 2552-9141

DISPENSARIO MEDICO FAMILIAR
 PARROQUIA SAN PEDRO APOSTOL

NECESITA:
 MEDICO PEDIATRA Y GINECOLOGA

LLAMAMOS PARA AMPLIAR INFORMACION
 31712376

JM CONSTRUCTORES
 jmctres@hotmail.com

INDICADOR

Coordinador
Padre Luis Estevez

Edición
Lic. Evelyn Valenzuela

Redacción:
Lic. Mirtza Rivera
Lic. Jessica López

Diagramación y diseño
Gustavo Dubón

CECODI
 CENTRO DE COMUNICACIONES
 DE LA DIOCESIS DE SAN PEDRO SULA

cecodisps@gmail.com
9669-0432

Octubre, mes dedicado a la oración por las misiones

La Iglesia dedica el mes de octubre a la oración por las misiones. Las obras Misionales Pontificias (O.M.P. HONDURAS) comparten la guía de Animación Misionera 2025, que este año tiene como lema "Misioneros de Esperanza entre los pueblos". Esta revista es un recurso didáctico para promover la oración y la toma de conciencia de la acción misionera de la Iglesia a nivel nacional. La revista está a la venta en cada una de las parroquias de nuestra arquidiócesis de San Pedro Sula.

En ella encontrará el mensaje de nuestro arzobispo Miguel Lenihan, como Delegado Episcopal para la Comisión Nacional de Misiones en Honduras, trae temas para niños, jóvenes, familia,



La revista está a la venta en cada una de las parroquias de nuestra arquidiócesis de San Pedro Sula.

enfermos, horas santas, comunidades eclesiales de base, celebraciones de la Palabra de Dios, temas Marianos, el legado del Papa Francisco y el Guión litúrgico DOMUND.

El coordinador arquidiocesano de Misiones de nuestra Arquidiócesis de San Pedro Sula, Gilberto Turcios comentó que la Comisión Arquidiocesana de Misiones (COARMI) con un corazón ardiente, se ha integrado al proceso de la Santa Misión año 2026, en la animación y formación en las cuatro de la Arquidiócesis, "hemos recibido de cada miembro de las parroquias su cariño y el deseo de participar en la Santa Misión con el involucramiento de los presbíteros, hemos avanzado en los talleres

de animación de laicos evangelizadores y visitantes". También invitó a todas las parroquias a unirse a la fiesta del Domingo Mundial de las Misiones (DOMUND), la Eucaristía será el 19 de octubre a las 7.30 a.m. en la catedral San Pedro Apóstol.



ESCUELA E INSTITUTO BILINGÜE MUNDO MAYA

FE - SOLIDARIDAD- CIENCIA

**MATRICULA A
TU HIJO HOY!**

Barrio Río de Piedras, 9 Calle S.
24 avenida, San Pedro Sula

(+504) 9836 - 3275

LIBRERÍA
SANTA
CLARA

CENTRO COMERCIAL
GALERÍA
1ª Calle, 14-15 Ave.
Bulevar Morazán, San Pedro Sula
2557-1019

CALMOL®
BAJA LA FIEBRE Y CALMA EL DOLOR
Mi HOGAR está LISTO



¡Más
Ricasss!

donablancahn



Inversafe
S. de R.L. de C.V.
Inversiones San Felipe de Jesús

2558-1895
2557-9117

Impresión Offset • Impresión Digital

obardales@inversafehn.com

Todo lo puedo en Cristo que me fortalece



CUMPLEAÑEROS

MUCHAS FELICIDADES A LOS
SACERDOTES DE NUESTRA
ARQUIDIÓCESIS QUE CELEBRAN
SU CUMPLEAÑOS

MES DE OCTUBRE

02 de octubre: Padre Zaulo
David Zelaya

05 de octubre: Padre Wilmer
Alfredo Ramírez.

TWITTER PAPA LEÓN XIV /
@PONTIFEX_ES



En un mundo en el que los más frágiles son los primeros en sufrir los efectos devastadores del cambio climático, la deforestación y la contaminación, el cuidado de la creación se convierte en una cuestión de fe y de humanidad. #TiempodelaCreación

LITURGIA DE LA VIGÉSIMOSEXTA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO SEGUNDA SEMANA DEL SALTERIO

DOMINGO 28 DE SEPTIEMBRE
VIGÉSIMOSEXTA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
XXVI DOMINGO SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
SEGUNDA SEMANA DEL SALTERIO
COLOR: VERDE

Am 6, 1. 4-7 Ustedes, los que llevan una vida disoluta, irán al desierto.

Sal 145 R/ Alabemos al Señor, que viene a salvarnos.

1Tim 6, 11-16 Cumple todo lo mandado.

Lc 16, 19-31 Recibiste bienes en tu vida y Lázaro, males.

LUNES 29 DE SEPTIEMBRE
XXVI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
FIESTAS: SANTOS ARCÁNGELES, MIGUEL, GABRIEL Y RAFAEL. COLOR: BLANCO

Dan 7, 9-10. 13-14 Millones y millones estaban a sus órdenes.

O bien: Ap 12, 7-12 Miguel y sus ángeles pelearon contra el dragón.

Sal 137R/ Te Cantaremos, Señor, delante de tus ángeles.

Jn 1, 47-51 Verán a los ángeles de Dios subir y bajar sobre el Hijo del Hombre.

MARTES 30 DE SEPTIEMBRE
XXVI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO
MEMORIA OBLIGATORIA: SAN JERONIMO, PRESBITERO Y DOCTOR DE LA IGLESIA
COLOR: BLANCO

Zac 8, 20-23. Vendrán numerosos pueblos a buscar al Señor en Jerusalén.

Sal 86. R/ Dios está con nosotros.

Lc 9, 51-56. Jesús tomó la firme determinación de ir a Jerusalén.

MIÉRCOLES 01 DE OCTUBRE
XXVI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
MEMORIA OBLIGATORIA: SANTA TERESA DEL NIÑO JESÚS, VIRGEN
COLOR: BLANCO

Neh 2, 1-8. Si le parece bien a mi Señor, el rey, déjeme ir para la ciudad de mis padres.

Sal 136. R. Tu recuerdo, Señor, es mi alegría.

Lc 9, 57-62 Te seguiré adondequiera que vayas.

JUEVES 02 DE OCTUBRE
XXVI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
MEMORIA OBLIGATORIA: SANTOS ÁNGELES CUSTORIOS.

Neh 8, 1-4. 5-6. 8-12. Esdras abrió el libro de la ley, bendigo al Señor y todos respondieron: ¡Amén!

Salmo: 18 Tu tienes, Señor, palabras de vida eterna.

Mt 18, 1-5.10. Sus ángeles en los cielos ven continuamente el rostro de mi Padre, que está

VIERNES 03 DE OCTUBRE
XXVI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
FERIAS DEL TIEMPO ORDINARIO.
COLOR: VERDE

Bar 1, 15- 22 Hemos pecado contra el Señor y no le hemos hecho caso.

Sal 78. R. Sálvanos, Señor, y perdónanos nuestros pecados.

Lc 10, 13- 16. El que me rechaza a mí, rechaza al que me ha enviado

SÁBADO 04 DE OCTUBRE
XXVI SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
MEMORIA OBLIGATORIA: SAN FRANCISCO DE ASÍS
COLOR: BLANCO

Bar 4, 5-12. 27-29 El que les envió las desgracias les enviará también la eterna alegría.

Sal 68. R. El Señor jamás desoye al pobre.

Lc 10, 17-24. Alégrese de que sus nombres estén escritos en el cielo.

DOMINGO 05 DE OCTUBRE
VIGESIMOSÉPTIMA SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO
XXVII DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO
TERCERA SEMANA DEL SALTERIO
COLOR: VERDE

Ha 1, 2-3. 2, 2-4 El justo por su fe vivirá.

Sal 94 R/ Señor, que no seamos sordos a tu voz.

2 Tim 1, 6-8. 13 -14 No te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor.

Lc 17, 5-10 ¡Si tuvieran fe!

AGENDA ARQUIDIOCESANA

Domingo 28 de septiembre

7:30 a.m. En Expocentro se realizará el XIII Encuentro Arquidiocesano de Ministros Extraordinarios de la Sagrada Comunión 2025, tiene como lema "Ministros Peregrinos de Esperanza". Invitado: Padre Juan ángel López, Arquidiócesis de Tegucigalpa.

Sábado 4 de octubre

10:00 a.m. La Arquidiócesis de San Pedro Sula invita a la Ordenación presbiteral de los diaconos Jason Emmanuel Guerra Estevez, Bryan Eusebio Guerra Estevez, Dixie Ballesteros Hernández y Noé Hernández Hernández, en la catedral Metropolitana San Pedro Apóstol.

6:00 p.m. Eucaristía por el nombra-

miento del nuevo párroco de la parroquia San Francisco de Asís de la colonia Miguel Ángel Pavón de San Pedro Sula.

Sábado 11 de octubre

6:00 p.m. La Comunidad San Lucas invita a la prédica "Familias Misioneras con corazón Ardiente" que será impartida por Monseñor Ángel Garachana. Lugar auditorio de la UCENM, barrio Suyapa, 13 avenida, 4 y 5 calle S.O. Ofrenda Lps. 200.00

Domingo 12 de octubre

1:00 p.m. Bingo Solidario de la parroquia San Vicente de Paúl en la sede del Movimiento Camino en Rancho el Coco. Más información en el 94567522.

ESR
Empresas S.A.

COLONIAL
SUPERMERCADOS

RECICLAR ES TAN FÁCIL COMO SEPARAR Y TAN PODEROSO ¡COMO CAMBIAR EL MUNDO!

EN TU HOGAR, OFICINA O UNIVERSIDAD
NO TIRES A LA BASURA

LATAS PLÁSTICO PET PLÁSTICO GRUESO

SEPÁRALOS Y LLÉVALOS A NUESTRAS ESTACIONES DE RECICLAJE

Estación de reciclaje
Reduce - Reusa - Recicla

COLONIAL SUPERMERCADOS

ESR

POR TU ACCIÓN TE PREMIAMOS CON
250 PUNTOS COLONIAL



Ser discípulo misionero en la vida ordinaria

Por: *Gilberto Turcios / Coordinador Arquidiocesano de Misiones*

Mi experiencia misionera ha sido un desborde de alegría, gozo, esperanza; junto con mi familia hemos compartido y hemos sido formados bajo la mística de misión Adgentes y animados por el padre Luis Estevez y desde entonces estamos participando en la animación misionera, ahora con el padre José Antonio Amaya y mis hermanos representantes de las cuatro zonas pastorales, hemos aprendido hacer comunidad y trabajar en equipo a ejemplo de Jesús.

Como coordinador arquidiocesano de misiones mi enfoque ha sido animar, organizar, formar y acompañar a los equipos y pastorales de las parroquias, trabajar en equipo y promover la Misión. Querer y ser discípulo misionero en lo ordinario inicia con el encuentro personal con Jesucristo resucitado, que me alimenta con su palabra diariamente.

Mi vocación familiar y profesional se sostiene cuando escucho, tolero y respondo compasivamente y comparto mi realidad con el prójimo, además dejándome ayudar por él.

Este relato es posible gracias a mi vida en la Iglesia que ha sido como una madre que



me corrige y me consuela y lo más importante la formación recibida fundamentada en la fe y la razón al encuentro de un Cristo vivo.

La misericordia de Dios ha estado en este quehacer diario y me preguntó quién soy yo para que te acuerdes de mí y siento su respuesta mi gracia te basta este gesto de Dios me acerca a las obras de misericordia que son el sostén del discípulo misionero.

El apoyo de la familia es fundamental y es el punto de partida de mi salvación, por eso tengo que amar lo que tengo para poder darlo al más necesitado.

Vivir de acuerdo al plan de Dios nos hace sencillos y humildes y nos hace cercanos en el servicio.

Siempre comparto con los usuarios de mi servicio psico-espiritual, vengan a mí los cargados y agobiados carguen con la cruz, sean mansos y humildes de corazón que Jesús nos dará el yugo suave, "su paz".

Les exhorto a salir de sus miedos y al ejemplo de María presurosos anunciemos a su hijo para que todos nos salvemos. Corazones ardientes llevando la esperanza, eso somos y seremos.

Paz y bien

LA META
REPUESTOS

Oficina Principal Comayagüela: 5ª Ave. entre 13 y 14 Calle, costado oeste Banadesa

Sucursal #1 Tegucigalpa: Boulevard Morazan, Las Palomas, San Carlos contiguo a Pollolandia

Sucursal #2 San Pedro Sula: 4ª. Ave. 12 Calle, S.O. Barrio Paz Barahona, SPS.

+504 2283-6750 | info@lametahn.com | www.lametahn.com

L-V: 8:00 AM - 5:00 PM
S: 8:00 AM - 12:00 PM

Logos de marcas: LUCAS OIL, VW, AUDI, SEAT, KIA, HYUNDAI, TOYOTA, NISSAN, FORD, KIA, CHEVROLET, MOTUL, Snap-on

Somos #1

En la mente y el corazón de los Hondureños

De generación en generación

Arroz Progreso

SIEMPRE Te acompaña

arrozprogreso.baprosa.com

Arroz Progreso 2544-0070



1989-2022
LA MEJOR HAMBURGUESA DE A COSTA NORTE

Deleitamos a los hondureños durante 33 años



¡Garantía en tus repuestos!

AGENCIA ACAERAS CEL: 9800-2584 | AGENCIA PRINCIPAL CEL: 3199-0192 | AGENCIA TEGUCIGALPA CEL: 3221-8259 | AGENCIA SANTA ROSA DE COPÁN CEL: 3177-8571

Síguenos en

www.americanosautoparts.com

Abiertas las nominaciones para el premio Quetglas 2025

La Fundación Obras Sociales Vicentinas (OSOVI), llevó a cabo el martes 23 de septiembre una conferencia de prensa para el lanzamiento de la doceava entrega del "Premio Quetglas 2025", un premio a la caridad hecha persona y que en sintonía del Jubileo 2025, este año tiene como lema "Peregrinos de la caridad".

Este año el premio Quetglas busca personas que sean peregrinos de la caridad, hombres y mujeres de hoy que, a ejemplo del peregrino por excelencia; el Señor Jesús, de Santos como San Vicente de Paúl y del recordado mentor, padre Antonio Quetglas (Q.D.D.G) han recorrido este caminar buscando hacer el bien a los hermanos menos favorecidos.

Las nominaciones están abiertas del 23 de septiembre al 30 de octubre en el sitio www.premioquetglas.com, ahí mis-



mo encontrará las bases para nominar a una persona.

El presidente de OSOVI, padre Fausto Leonardo Henríquez expresó: "en esta décimo segunda edición del premio Quetglas queremos premiar a aquellas personas, líderes comunitarios que están haciendo esfuerzos, privados para ayudar a muchas vidas para salir de su situación de pobreza. Este año tenemos como lema "Peregrinos de la caridad" en alusión al Jubileo 2025, somos peregrinos de esperanza, pero queremos

poner el acento en peregrinar hacia los pobres, los necesitados, hacia un mundo más justo, más solidario, de más caridad queremos reconocer a aquellas personas que están trabajando con ahínco en la transformación de muchas vidas, de niños, jóvenes y auxiliando también a aquellas personas que no pueden valerse por sí mismos" concluyó el Padre.

La ceremonia de premiación se realizará el próximo 20 de noviembre.

Jóvenes del proceso de discernimiento femenino visitan el Hogar Buen Samaritano

Las 36 jóvenes que forman parte del proceso de discernimiento vocacional femenino, que son acompañadas por la pastoral vocacional y la vida consagrada arquidiocesana realizaron, el 20 de septiembre, una visita en el Hogar Buen Samaritano, con la finalidad es concientizar a las jóvenes y conocer las diferentes obras que hay en la Iglesia al servicio de personas con capacidades especiales.

El seminarista Eduardo Carranza de pastoral vocacional dijo que las chicas tuvieron la oportunidad experimentar la cercanía, comunicar la misericordia de Dios con los niños y niñas internos en este hogar, compartieron con ellos, jugaron, compartieron alimentos y además conocieron, más a profundidad, esta congregación de las Hermanas Buen



Samaritano.

La hermana María Eda Ulloa Hernández dijo que como con-

sagrada se siente contenta de poder compartir con estas muchachas que están en este proceso, "al mismo tiempo me siento invitada a ser fiel y seguir adelante en la misión que Jesús me ha confiado como hermana de Jesús Buen Samaritano y también a dar buen testimonio por aquellas jóvenes que siente la necesidad de entregar su vida al servicio del Señor en los pobres más pobres y necesitados.

Agente BiBANPAÍS
Remesas • Depósitos • Retiros • Pagos

Innovamos inspirados por nuestra gente

Bi
BANPAÍS

Juntos, hacia adelante

f @ X in v d | 2545-1212 banpais.hn

RADIO LUZ 101.3 FM
TRANSMITIRÁ EN VIVO LA SANTA MISA DE

ORDENACIÓN PRESBITERAL
DE LOS DIÁCONOS

Darío Ballasteros Hernández
Jason Emanuel Guerra Estévez
Bryan Eusebio Guerra Estévez
Néstor Hernández Hernández

4 OCTUBRE
9:00 AM
CATEDRAL
SAN PEDRO APOSTOL

EN VIVO

Luz Facebook YouTube WWW

Ahora puedes escucharnos en nuestra página web

RADIOLUZH.N.COM



Familia Vicentina conmemora a su santo patrón San Vicente de Paúl



El 27 de septiembre la Iglesia conmemora a San Vicente de Paúl, el santo de la caridad, en nuestra Arquidiócesis la parroquia San Vicente de Paúl celebró su fiesta patronal iniciando con la Semana de la Caridad que se desarrolló del 22 al 26 de septiembre. El día de la fiesta monseñor Luis Solé Fa, ofició la Eucaristía solemne a las 7:00 a.m. y otra a las 6:00 p.m.

En su homilía Monseñor Luis Solé expresó: "Dios está en los pobres, y en los pobres está la presencia de Dios, en lo sencillo, en lo humilde, en lo que no pretende estar por encima de los demás, ya hay un paso nuestro para esa identificación con lo que a San Vicente le permitió ser santo, en el corazón está la posibilidad de vivir las bienaventuranzas ya que es vivir profunda y radicalmente de lo que fue la vida de Jesús en esta tierra, entre ellas está Dichosos los



limpios de corazón, porque ellos verán a Dios, no siempre podemos ver a Dios en nuestra vida, si actúa o no, si responde, si no nos ayuda, los limpios de corazón son los que pueden encontrar, descubrir y entender la presencia de Dios en nuestra vida, demos gracias a San Vicente que con su vida nos demostró que esto es verdad".

Seguidamente de la homilía Monseñor Luis Solé procedió a realizar el sacramento de la confirmación al joven Kevin Alejandro quien fue acompañado por su familia.

Semana de la Caridad

Durante cada día de la semana se recibió la visita de invitados especiales que impartieron como Monseñor José Vicente Nacher, German Cálix y Antonio Sánchez.

El domingo 28 hubo misa solemne a las 11:00 a.m. y el tradicional bazar.

Bingo Solidario

1:00 p.m. Bingo Solidario de la parroquia San Vicente de Paúl en la sede del Movimiento Camino. Tarjetas a la venta en la parroquia.



**5 minutos son suficientes
para verte y sentirte
más joven.**



*** Cubre las canas devolviéndole el color natural a tu cabello.**

*** Se PONE EN EL CABELLO Y SE DEJA ACTUAR por 5 minutos; después se ducha y ya está rejuvenecido el cabello**

*** Efectivo, rendidor y libre de amoniaco.**

*** Disponible en 5 tonos diferentes:**



Distribuidor autorizado de Bigen:

QUIMIFAR

Pensamos en tu salud, pensamos en ti.

Síguenos:



Laboratorios Quimifar S.A. de C.V.



@quimifar



+504 3179 8634



ventas@quimifar.hn

quimifar.hn



“Gracias por ser parte del Gran Bingo de Radio Luz”

El sábado 20 de septiembre se llevó a cabo el gran Bingo de Radio Luz que tuvo lugar en la sede del Movimiento Camino, inició con la oración que fue dirigida por el padre Marvin Guerra y las palabras de bienvenida de la directora, la licenciada Evelyn Valenzuela, quien agradeció el apoyo que año con año dan las empresas patrocinadoras y los hermanos que dicen presente en esta actividad para continuar con la labor de evangelización de nuestra emisora.

El encargado de cantar el bingo fue Otomán Fajardo y la animación estuvo a cargo de Sandra Guevara y Alex Vega.

Minutos antes de la una de la tarde comenzaron a llegar familias, personas de la tercera edad, jóvenes y niños que venían provenientes de diferentes partes de la zona norte del país, con todo el entusiasmo para ser acreedores de los increíbles premios y disfrutar de una amena jornada. Como parte de los regalos se entregaron certificados, bonos, electrodomésticos y estadias entre otros, cortesía de nuestras empresas patrocinadoras y hermanos que colaboraron. Los asistentes compartieron una tarde llena de música, risas, deliciosos bocadillos, rifas y muchas sorpresas.



León XIV intervendrá el 1 de octubre en conferencia "Raising Hope"

En el décimo aniversario de la encíclica del Papa Francisco, León XIV participará en el evento internacional "Raising Hope for Climate Justice", que reunirá a más de 400 líderes religiosos, expertos en clima y representantes de la sociedad civil e instituciones de todo el mundo.

Vatican News

En Castel Gandolfo, en el Centro Mariápolis de los Focolares, el miércoles 1 de octubre dará inicio "Raising Hope for Climate Justice", la conferencia internacional promovida por el Movimiento Laudato si', en colaboración con diversos socios eclesiales e institucionales, con motivo del décimo aniversario de la encíclica del Papa Francisco sobre el cuidado de la creación. El evento, que se prolongará hasta el 3 de octubre —según informó un comunicado— reunirá a más de 400 líderes religiosos,



expertos en clima, representantes de la sociedad civil e instituciones de todo el mundo, con el objetivo de definir los próximos pasos en la aplicación de la conversión ecológica a la luz del magisterio de la Iglesia.

El miércoles por la tarde, el papa León XIV presidirá la "celebración de la esperanza" (Celebration of Hope). La sesión incluirá diversos testimonios, entre ellos los de la ministra de Medio Ambiente y Cambio Climático de Brasil, Marina Silva, y del exgobernador de

California, Arnold Schwarzenegger, desde hace tiempo comprometido con iniciativas de protección de la creación. Tras el discurso del Pontífice, está previsto un momento simbólico y espiritual de compromiso común; luego, León XIV se reunirá con un grupo de participantes de la conferencia.

En los días siguientes, 2 y 3 de octubre, se desarrollarán sesiones de trabajo, mesas redondas y espacios de espiritualidad.

Fuente: Vatican News

Jornada Mundial del Enfermo 2026: "La compasión del samaritano"

"La compasión del samaritano: amar llevando el dolor del otro" es el tema elegido por el Santo Padre León XIV para la XXXIV Jornada Mundial del Enfermo, que se celebrará el próximo 11 de febrero de 2026. Lo ha informado el Dicasterio para el Servicio del Desarrollo Humano Integral mediante un comunicado difundido este viernes 26

de septiembre de 2025. El mensaje invita a redescubrir la compasión como camino de fraternidad y a sostener, con obras de amor y misericordia, a quienes llevan sobre sí el peso del dolor y de la enfermedad. "La Jornada Mundial del Enfermo, instituida por San Juan Pablo II en 1992, busca ser un momento privilegiado de ora-

ción, de cercanía y de reflexión para toda la comunidad eclesial y para la sociedad civil, llamada a reconocer el rostro de Cristo en los hermanos y hermanas marcados por la enfermedad y la fragilidad", afirma el Dicasterio.

LEER NOTA COMPLETA

2025

MATRICULA ABIERTA

Preescolar

Primaria

Secundaria

- ✓ Sistema 100% Bilingüe
- ✓ 37 años de labor educativa
- ✓ Certificación Diseño Adobe
- ✓ Talleres Robótica, drones 3D

Horario de atención:
Lunes a viernes de 7:00 am a 3:00 pm
Sábados de 8:00 am a 12:00 pm.

2557-9814 / 9645-0124
9436-3997

Col. Villa Florencia, 20
calle 7 y 8 avenida.

TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE. FILIPENSES 4:13



TELÉFONO: 2552-5591
1 CALLE 11 Y 12 AVE. BULEVAR MORAZÁN

El arroz que crece para darte más!

3300-2536
3239-0115
3160-1290

15 calle 5 y 6 avenida N.E.
No. 508 a cuatro y media de la Ave. Juniper

admin@ramosconsultoreshn.com



PLEGABLES, RESISTENTES Y PRÁCTICAS

L. 599

L. 799

L. 999

L. 1.399

L. 1.599

IPSA Honduras | ipsahn | www.ipsa.hn | 9441-8404 | Industrias Panavisión S.A.

Útiles de Honduras
Los útiles más útiles

Sde RL.

Todo lo puedo en Cristo que me fortalece

Filipenses 4, 13

SPS PRINCIPAL 2527-4772 | SPS SU CURSAL 2527-4778 | TEGUCIGALPA 2241-4772 | LA CEIBA 2418-0500 | COMAYAGUA 2723-0500